

おひぐらに

令和5年(2023年)12月25日(月)発行



新しい年も希望あふれる年に……。

校長 潤澤 佳実

北海道にも熱中症警戒アラートが発表されるという、記録的な猛暑から2学期がスタートしましたが、季節は巡って札幌中・犠牲を払ってでも成し遂げる覚悟。雪景色になりました。今年も残すところ、あと1週間です。自分で選択する。2学期は一年間の中で一番長い学期ですが、私にとってはあっという間でした。皆さんはどうですか?始業式の時に、仲間や先生方と一緒にいろいろなことを「盛り上げて」いってほしいというお話をしました。2学期に頑張ったことを振り返ってみましょう。何を頑張りましたか?どんな経験をしましたか?春にまいた種は、実を結びましたか?

4年ぶりの学年合唱、全校生徒でステージ観覧をした学校祭。学年全学級そろっての球技大会。1日総合は、事業所見学や職場体験、職業講話を対面で実施することができました。戸惑うこと多かったと思いますが、仲間と協力しながら様々な経験をして、有意義な一日になったと思います。

また、毎日の生活を頑張った人もいると思います。授業中に先生の話を一生懸命聞いた、掃除を丁寧に行った、係の仕事をしっかりと取り組んだなど、例を挙げるとキリがありません。それもこの2学期に頑張ったことです。ぜひ、これからも続けてください。

先日、レバンガ北海道の折茂武彦社長の講演を聞く機会がありました。バスケットボールはあまり詳しくないのですが、北海道のスポーツ界を盛り上げてくれたレジェンドであることはもちろん知っています。テレビで見るのと同じく、穏やかな話しぶりでしたが、その奥に秘めた情熱に引き込まれ、あっという間の時間でした。

折茂さんは、いろいろな視点からたくさんのキーワードを出して話してくれました。例えば「大切にしているもの」は、「情熱」「覚悟」「継続」。

・情熱がなければ、一つのことをやっていけない。

・結果を出している人は、特別なことをしない。

・当たり前のことを当たり前にする。

・目標にたどり着くには、継続するしかない。
・逆に「嫌いな言葉」は、「無理」「無難」「無駄」。
・「これくらい」と思って、成長できるか。
・「無駄だな、つまらない」という練習が、自分を助けてくれた。

他にも心に残る言葉がたくさんありました。そのどれもが前向きで、謙虚なものでした。日本人初の国内トップリーグ10,000得点を達成させて、さらに記録を更新し続け、選手でありながら経営者としても活躍していた、折茂さんの原点を教えていただいたような気がしました。折茂さんのお話から、高い意識をもってやり続ける大切さを改めて考えさせられました。

明日からは冬休みです。期間も短いですし、年末年始を挟むのであっという間だと思います。インフルエンザなどの感染症予防をしっかりして、充実した冬休みにしてください。特に3年生は、自分の希望進路の実現に向けて努力するときです。規則正しい生活を心がけて、自分の目標に向かって進んでいてほしいと思います。また、長いお休みにしかできないことも挑戦してほしいし、おうちのお手伝いも頑張ってほしいです。冬の事故や交通事故などに気を付けて、自分や自分の周りの人たちの命を大切にしてください。

今年もいろいろなことがありました
が、いつも努力と工夫を重ね、素晴らしい姿をたくさん見せてくれた皆さん、そしてそれを支えてくれた先生方や職員の方々に感謝したいと思います。本当にありがとうございました。栄中学校に関わる皆さんにとって、来年が素晴らしい年になることを願っています。



～2学期を振り返って～

2年3組 石田 謙太

1年の中で最も長い2学期は、今日で終わってしまいます。2学期を振り返ると、私には大変だったことや成長したことが多くありました。

最も大変だったことは、部活動で3年生が引退したことです。私は、3年生の最後の演奏会で、太鼓部の部長に任命されました。現在、太鼓部では1年生が12人いますが、2年生は2人しかいません。太鼓部は曲を先輩から後輩へ教え、伝統を受け継ぎます。2人で約12曲60パート以上を覚えることもすごく大変でしたが、それ以上に2人だけで曲を教えることのほうがすごく大変に感じました。単純に考えて、1人で6人の相手をするというのは、太鼓部の今までの歴史の中でも中々ないことだと思います。しかし、栄中やこの先の後輩たちのためにも全力で1年生にすべて教え、伝統を繋いでいきたいです。

そして大きく成長したことは、2学期末定期テストです。私は、中学校に入学してから2年生の1学期まで、一度も点数や順位を上げることができませんでした。そこで私は、今までやっていたことを大きく変えてみようと思い、普段の生活のリズムや時間の使い方から変え、多くの勉強法にも挑戦しました。その努力が実ったのか、2年生の2学期の定期テストでは自分の納得のいく結果を得ることが出来ました。

2学期も終わり、冬休みが終わると3学期に、そしてあっという間に新年度になります。4月から3年生になり、その翌年には高校受験が控えています。3年生でつまずいたり諦めてしまわないように、今のうちから勉強する体力をつけ、そして部活動と両立できるように精進していきたいです。

冬休みの過ごし方

<生活>

- ・生徒心得をしっかりと守りましょう。
- ・危険な場所や遊びには気を付けましょう。
- ・生命の安全には気を配りましょう。
- ・自分にあった学習計画を立てましょう。
(時間を有効に)。
- ・休み中は用事なしに学校に来ない。
- ・部活動以外の用事で学校に来るときは、事前に担任へ許可を得ましょう。
- ・アルバイトは、保護者の許可を得て学校に届けましょう。



<外出>

- ・外出時は、生徒手帳を携帯しましょう。
- ・外出時間午後7時まで（全市共通）
- ・外出時は行き先、同行者、帰宅時刻を家人に伝えておきましょう。

<事故防止>

- ・スキー、スケート、など冬の遊びでは事故に注意しましょう。
- ・不審者に遭遇（そうぐう）したら、逃げる・助けを呼ぶなどして安全確認後、警察に連絡したり、学校への連絡をしましょう。
- ・除雪により、道路の状態が悪いので交通ルールを守り、路上では遊ばない。
- ・体調に気を配りましょう。

3学期の「始業式」は1月15日（月）です。登校時間は、通常通り8：30までの登校です。

上靴、提出物を確認し忘れずに登校しましょう！

冬季休校日のお知らせ

札幌市教育委員会では、昨今、全国的な課題となっている教職員の長時間労働等への対策として、冬休み期間中に「冬季休校日」の取組を実施しております。これに伴い、本校では1月4日（木）から5日（金）までを冬季休校日とし、年末年始の休日（12月29日～1月3日）等と同様に学校としての休校日とさせていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。電話も終日転送いたします。なお、冬季休校日の取組につきましては、札幌市教育委員会教職員課労務係（TEL 211-3853）にお問い合わせください。

冬季休業中の電話転送

16:45～8:15は電話を転送しています。
※緊急の場合は、札幌市教育委員会教職員課（TEL 211-3853）までお願いいたします。

保護者の皆様、地域の皆様、2学期もいろいろな場面で大変お世話になりました。どうもありがとうございました。来年も本校の教育活動へご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。どうぞよいお年をお迎えください。